

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche, wunderbare Sache.*

Hermann Hesse

Nach einem langen und erfüllten Leben ist unsere Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Patin, Tante und Freundin

Marta Rosa Meier-Steinegger

17. Oktober 1924 – 9. September 2020

gestorben.

Nach kurzer, schwerer Krankheit wurde sie von ihrem Leiden erlöst und durfte einschlafen.
Wir lassen dich los in grosser Dankbarkeit für alles, was du uns gegeben hast.

In stiller Trauer

Rolf Meier

Esther und Armin Staub-Meier

Thomas und Selina Staub

Gabriela Staub und Loran Yalcin

Felix Meier

Die Urne wird im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Thalwil aufgrund der aktuellen Lage im engsten Familienkreis beigesetzt.

Im Sinne der Verstorbenen gedenke man der HUMANITAS Stiftung, 8810 Horgen, Postcheck-Konto 80-149776-2, IBAN CH43 0900 0000 8014 9776 2, in der unser Bruder Rolf arbeitete und nach seiner Pensionierung in einer Wohngruppe wohnt.

Traueradresse: Esther Staub-Meier, Russikerstrasse 69, 8330 Pfäffikon ZH